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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA N' 0212019

REUNÉO ORDINÁRIA DO CMS
29 DE ABRIL DE 20í9

Reunião ordinária do conselho Municipal de saúde de JateÍ, Íealizada aos vinte

nove dias do mês de março do ano de dois mil e dezenove, às nove e trinta

horas, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Saúde de Jatei/MS, onde

reuniram-se os seguintes membros conselheiros: Maria Aparecida Ramos

Gomes, Eduardo Diniz Callegari , Carla Cristina Thomaz Sobral, José Aparecido

Soares, Gilmar Jorge de Souza, Sandra de Melo Ramos e o presidente Wesley

Alexandre de Souza Dumont, para discutir e aprovar a seguinte pauta: A)

Aprovação da prestação de conta do mês de Março de 2019 da Associação de

proteção e Assistência das Mães e crianças Jateienses. Verificando quórum

aptos a votar conforme o regimento interno, o presidente deste conselho senhor

Wesley Alexandre de Souza Dumont, declarou aberta â presente reunião e

passou a palavra para a secretária deste conselho dar continuidade, realizar a

leitura da ata do mês anterior, lida colocada em votação e aprovada por

unanimidade. Após aprovação daremos continuidade a pauta do dia'

apresentação da prestaçáo de conta do mês de Março de 2019 da Associação

de Proteção e Assistência as Máes e Crianças Jateienses, apresentada,

discutida, colocada em votação e aprovada. o presidente wesley Alexandre

Dumont deixou a palavra livre para o uso dos conselheiros. usou a palavra a

conselheira Maria Aparecida para presta melhor esclarecimento aos demais

conselheiros sobre o episódio envolvido pela usuária Vanessa soares 8o mês de

gestaçáo (alto risco), quê estava internada no hospital santa catarina paciente

solicitou que o médico desse alta e o hospital encaminhar-se para cidade de

Dourados, Dr. Willian França de Souza que estava acompanhando a paciente

informou que nâo havia necessidade transferi-la, diante disso a paciente ficou

revoltada e desacatou os servidores do Hospital e simulou que foi agredida pelo

Médico, argumentando procura seus direitos. Usou a palavra a conselheira

sandra solicitando maiores informação ao secretário de saúde Eduardo sobre os

horários e atendimentos odontológicos. Verificando que não havia mais nada a

ser tratado nesta reunião o presidente do conselho senhor wesley Alexandre de

souza Dumont declarou encerrada a presente reunião e eu Alessandra Michele
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de Souza secretária executiva deste conselho lavrei a presente ata que após lida

e achada conforme, vai assinada por todos os presentes, conforme segue:

Carla Cristina Thomaz Sobral

Eduardo Diniz Callegari

Maria Aparecida Ramos

Gilmar Jorge de So

Wesley Alexandre de Souza nt

José Aparecido Soares

Sandra de Melo Ramos
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